

## ABSTRAK

**Bahmid Kasim M. Hulopi, 2015.** “Pengendalian Internal Terhadap Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) Melalui Penerapan Peraturan Pemerintah No. 13 Tahun 2010 Di Kantor Pertanahan Kabupaten Gorontalo Utara”. Skripsi, Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Di bawah bimbingan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd., SE., MSA selaku Pembimbing I dan Bapak Lukman Pakaya, S.Pd., MSA selaku pembimbing II.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengendalian Internal Terhadap Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) Melalui Penerapan Peraturan Pemerintah No. 13 Tahun 2010 Di Kantor Pertanahan Kabupaten Gorontalo Utara. Data yang digunakan Data primer yaitu data yang diperoleh secara langsung dari objek penelitian yakni Kantor Pertanahan Kab. Gorontalo Utara yang memerlukan pengolahan dan dikembangkan lebih lanjut untuk tujuan-tujuan tertentu sesuai kebutuhan serta data sekunder yaitu data yang bersumber dari instansi sebagai objek penelitian yang telah diolah dan terdokumentasi di instansi seperti laporan realisasi pendapatan dan realisasi belanja PNBP di Kantor Pertanahan Kabupaten Gorontalo utara selama tiga tahun terakhir. Teknik analisis data yang digunakan yakni kualitatif yang dilakukan secara interaktif dan berlangsung secara terus menerus sampai tuntas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pengendalian Internal Terhadap Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2010 tentang Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP) di Kantor Pertanahan Kabupaten Gorontalo Utara belum optimal, dimana keakuratan pencatatan meskipun telah menggunakan aplikasi Komputerisasi Kantor Pertanahan namun masih terdapat kekurangan tarif pungutan. Tingkat kepatuhan pengelolaan oleh bendahara pengeluaran telah sesuai dengan izin penggunaan sebagian dana PNBP, sementara kepatuhan bendahara penerimaan belum optimal. Tingkat keefektifan kebijakan realisasi penerimaan dan realisasi belanja PNBP selama tiga tahun terakhir masih jauh di bawah target yang diharapkan.

*Kata Kunci: Keakuratan Pencatatan, Kepatuhan Pengelolaan, Kefektifan Kebijakan PNBP*